

表紙のはなし

海フェスタ大村移動水族館(7月29日)

プラザおおむらに長崎水族館からペンギンがやってきました。これは、海フェスタ大村のイベントの一つで、大村では見ることのできないペンギンに夏休み中の子どもたちは大興奮。かわいい来客との触れ合いを楽しみました。

[日本財団が推進する「海でつながるプロジェクト」の一環として実施]



みんなで取り組もう!

- ▶あいさつ・声かけ運動を推進しましょう!
- ▶ラジオ体操で楽しく地域づくり・健康づくり!



大村市マスコットキャラクター
おむらんちゃん

おおむら あれこれ

大いに盛り上がった「おおむら夏越まつり」。今年も姉妹都市の兵庫県伊丹市から、親善訪問団24人が式典や祭りを楽しみに訪問してくださいました。今回、友好交流都市を提携した島根県飯南町からも13人が参加。聞くところによると、この「夏越まつりツアー」は人気があるそうです。

姉妹都市提携35周年記念式典で両市町と絆を確かめあつた後、訪問団の皆さんにはハッピに着替えお祭りモード。ご当地の踊り「WASSHOIいたみ」を大村市民に披露され、続けて夏越総踊りに参加。汗だくになりながら約2時間にわたり踊り続け、大村の夜を満喫されました。



取材日記 vol.8



広報紙のスマートフォン配信を 始めました!

スマートフォン用アプリ「i広報紙」で「広報おおむら」をより身近に閲覧できます。

「i広報紙」とは?>

ダウンロードし登録することで、毎月発行日にお知らせが届き、いつでもどこでも、広報紙を読むことができるスマートフォン用無料アプリです。

ダウンロード方法>

- ①QRコードから、またはApp Store (iOS版)、Google Playストア (Android版) で「i広報紙」と検索してダウンロード。
- ②インストールした後、個人設定で「お住まいの地域」に「長崎県大村市」を選んで使用を開始してください。



このアプリは株式会社ホープが作成したものです。閲覧中に広告が表示されますが、市はその内容に一切責任を負いません。

